



## „La Val Badia tratan la Pröma Vera“

VAL BADIA (bon). En gaujiun dl centenar dla Pröma Vera Mondiala vëgnel metü a jì t'l'Alta Badia deplü initiatives por comemorè i crüdi avvenimënc sön le confin dolomitich tratan la Gran Vera (foto). En lönesc ai 14 de messè

vëgnel tignì n'incuntada dal titol „La Val Badia tratan la Pröma Vera“ adüm ai dui colezi-onisc Oswald Mederle da Porsenù y Alex Pedratscher da San Ciascian, che mët man dales 21.15 tl salf F.A. Rottonara a Corvara. ©

# Maßgeschneiderte Tracht für Caro

### ÜBERGABE: Gemeinde überreicht Geschenk an Spitzenathletin Carolina Kostner – „Bagana“ als spezielle Erinnerung

VON LUIS MAHLKNECHT

**URTIJÈI/ST. ULRICH.** 2014 dreimal Bronze: Bei der Europameisterschaft, bei der Weltmeisterschaft und ganz speziell bei den Olympischen Spielen brillierte Carolina Kostner als Spitzenathletin des internationalen Eiskunstlaufs. Die Heimatgemeinde überreichte ihr jetzt ein ganz besonderes Geschenk.

Schon bei der netten Feier Anfang März hatte man der Eisprinzessin eine Tracht versprochen, nun konnte das fertige „Kunstwerk“ (als solches ist eine „Bagana“ zu sehen) überreicht werden.

Der Trachtenverein und vor allem die Schneiderin Franziska Beikircher Prucker hatten die altehrwürdige Tracht auf Carolina maßgeschneidert. Jetzt war das Kleidungsstück fertig, es gab dazu die passenden und klassi-



Macht auch in der Grödner „Bagana“ eine perfekte Figur: Carolina Kostner (Bildmitte) mit (von links) Vizebürgermeister Armin Lardschneider, Sandra Compoj, Bürgermeister Ewald Moroder und der Schneiderin Franziska Beikircher. Im Im

schen Utensilien wie Gürtel, Besteck, Medaillons und Schlapphut, und so konnte man der glücklichen Sportlerin die Überraschung überreichen.

Dabei hob Bürgermeister Ewald Moroder, der zusammen mit seinem Vize Armin Lard-

schneider die Gemeindeverwaltung vertrat, nochmals „Caros“ glanzvolle Leistungen hervor, während die Vorsitzende des Trachtenvereins, Sandra Compoj, und die Schneiderin einfach froh waren, dass die Verwalter dieses passende und bleibende

Geschenk ausgesucht hatten. Carolina Kostner übernahm freudig das Geschenk und zog es gleich im Rathaus an, versprach, es gerne zu tragen und dadurch eine noch innigere Verbindung mit ihrem Heimatort gewonnen zu haben.

Dazu erklärte die Eiskunstläuferin auch, dass sie in der kommenden Saison etwas kürzer treten wolle und daher auch öfter in St. Ulrich zugegen sein werde. Darüber berichteten die „Dolomiten“ demnächst.

**FREITAG, 11.7.**  
Tag 22° Nacht 7°  
Sonnenschein mit harmlosen Wolken.

**SAMSTAG, 12.7.**  
Tag 24° Nacht 8°  
Recht freundlich: Sonne und Wolken.

**SONNTAG, 13.7.**  
Tag 21° Nacht 9°  
Wechselhaft: Sonne und Regenschauer.



## mostra solidarietà

**ORTINA D'AMPÈZ (bon).** Le Museum de ert mona Mario Rimoldi pon ti rè pro, cina ala fin d'agost, mostra fotografica Women Changing India (foto). Magnagn fotografafs cunta ins-la storia dles ères l'India,